

### + Ratifica que encontró 60% de rezago en ese rubro en 2015

**GUAYMAS**, Son., 29 de Junio de 2017.- El alcalde Lorenzo de Cima Dworak aseguró que, para atender el rezago del 60% que presenta el alumbrado público en las colonias de Guaymas, no se comprometerán las participaciones federales ni se generará ningún tipo de deuda para este municipio.

“Hay una necesidad muy sentida para los guaymenses, como es el tema del alumbrado público; esta administración la recibimos con un rezago del 60% y estamos buscando la mejor alternativa para solucionar definitivamente esta situación”, manifestó el presidente municipal.

Enfatizó que no existe ningún acuerdo o contrato con ninguna empresa para entregarles en concesión el alumbrado público de Guaymas, como se ha ventilado en algunos medios de comunicación.

Hay una empresa, explicó, que ha tenido acercamiento con el ayuntamiento y ha sostenido reuniones con funcionarios y regidores de Guaymas, para plantearles un esquema que permita formalizar una alianza público–privada, más no en concesionar el servicio a una empresa particular.

Esta propuesta proviene de la empresa EMCO, pero aclaró que no se tiene ningún tipo de acuerdo o contrato firmado con la compañía, sino que se está dando dentro de las opciones que se buscan para encontrar la solución más viable y atender el rezago que existe en el alumbrado público.

“A los guaymenses les digo y les reitero que no vamos a actuar de manera irresponsable, no vamos a comprometer las participaciones federales ni a generar más deuda para el municipio, estamos buscando la alternativa que sea más viable y los hacemos con responsabilidad y total

## De Cima promete no privatizar alumbrado

Escrito por Comunicado

Jueves 29 de Junio de 2017 16:48

---

transparencia”, manifestó Lorenzo de Cima.